



La Escuela Brasil es uno de los establecimientos afectados al no ejecutarse los arreglos que estaban comprometidos y con financiamiento.

DECEPCIÓN POR LA FALTA DE MEJORAMIENTO EN COLEGIOS

- Concejal Raimundo Canquil dijo que las reparaciones debieron haberse realizado en enero y febrero.

Como una situación muy lamentable calificó el concejal Raimundo Canquil, el hecho de que no se hayan realizado los trabajos de reparación en diversos establecimientos educacionales en los meses de enero y febrero por falta de recursos, asegurando que los proyectos contaban con el financiamiento necesario del Ministerio de Educación, tema que deberá ser aclarado a través de las investigaciones que se están realizando en el Municipio y cuyos antecedentes ya están en manos de la justicia.

En contacto con diario La Prensa, el concejal dijo que en este momento se está en presencia de una querella para establecer responsabilidades y si existen situaciones reñidas con la ley. "Se debe saber en qué se gastaron los dineros que venían del Ministerio de Educación para cumplir con proyectos de reparación de escuelas; y si esos dineros fueron gastados, saber en qué se usaron. Quiero ser muy claro en decir que nosotros como concejo (municipal) no decidimos cómo se gastaron esos recursos. La querella que se viene es, precisamente, para saber en qué se usaron esos dineros que venían para reparar los colegios escogidos. Como concejo no tenemos el poder para desviar los recursos que hoy se cuestionan y que tanto necesitan los colegios", expresó.

NUEVOS PLAZOS

Consultado sobre cómo se va solucionar el problema de recursos que faltan para reparar estos colegios, el concejal manifestó que el actual alcalde, George Bordachar, está solicitando al Ministerio de Educación que se den nuevos plazos para dar la cuenta financiera de los recursos entregados y realizar los arreglos.

El concejal -de profesión profesor- expresó que se deben buscar formas de apoyar a los colegios que no tuvieron la reparación que se requería y que para ello también se podía hacer un equipo municipal que pueda trabajar las techumbres de los establecimientos afectados con las lluvias. Para ello, expresó, se trabaja en la aclaración de los recursos recibidos y, paralelamente, en una solución para que los colegios no vuelvan a sufrir problemas con la llegada del invierno.

El concejal dio a conocer los colegios favorecidos con recursos del Ministerio de Educación año 2024. Ellos son: Escuela Diego Portales de Cordillerilla, Escuela Brasil, Liceo Politécnico Curicó, Liceo Zapallar de Curicó, Escuela El Maitenal, Colegio María Olga Figueroa de Sarmiento, Escuela Italia de Los Niches, Escuela Capellán José López, Escuela Argentina y Escuela Estados Unidos de Los Niches.

Concejal Raimundo Canquil, lamentó que no se realizara la reparación de infraestructura de colegios municipales de Curicó. Y dijo que el destino de los recursos debe ser aclarado.